

Usuarios. Personas que manipulan los datos del sistema. Hay tres categorías:

Usuarios finales. Aquellos que utilizan datos de la base de datos para su trabajo cotidiano que no tiene por qué tener que ver con la informática. Normalmente no utilizan la base de datos directamente, si no que utilizan aplicaciones creadas para ellos a fin de facilitar la manipulación de los datos. Estos usuarios sólo acceden a ciertos datos.

Desarrolladores. Analistas y programadores encargados de generar aplicaciones para los usuarios finales.

Administradores. También llamados DBA (Data Base Administrator), se encargan de gestionar las bases de datos.

(Sánchez, 2004, págs. 7,8)

Sánchez, J. (2004). *Conceptual de Bases de Datos*. Stanford, California 94305, USA. :

Creative Commons.